

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Guietsou : un éléphant heurte un véhicule des TP

F.N
Guietsou/Gabon

L'ÉQUIPE de la direction provinciale des Travaux publics (TP), de retour d'une mission de dépannage d'un bulldozer qui exécutait des travaux d'aménagement de la route Mouila-Guietsou, dans le chef-lieu du département de la Mougala, a été surprise par un éléphant adulte qui lui avait barré le chemin. Le pachyderme a, dans un mouvement, heurté le véhicule du directeur provincial

des TP. Selon le témoignage recueilli auprès du chauffeur, les faits ont eu lieu dans la nuit du 7 au 8 août dernier vers 22 heures. À l'issue d'une journée de travail harassante, les mécaniciens et les autres membres de l'équipe ont pris place dans un véhicule et ont mis le cap sur Mouila. Après avoir parcouru les trois quarts du trajet jugé sinueux et dangereux, ils amorcent un virage. Brusquement, se présente devant eux un éléphant solitaire marchant royalement sur la chaussée. Ce dernier est effrayé par les phares du véhicule.

" Soudain, c'est en se retournant vers le pick-up que l'éléphant a heurté notre véhicule avec son poids et endommagé tout son côté droit. J'ai tout de même réussi à éteindre les lumières sous la pression des cris des occupants ", a-t-il précisé. Au regard du relief accidenté qui aurait pu provoquer un accident de la circulation, ils ont attendu quelque temps avant que le pachyderme ne s'éloigne des lieux. C'est un véritable ouf de soulagement que les passagers apeurés ont poussé en voyant l'animal s'éloigner. Ils l'ont vraiment échappé belle !



Photo : Bigogo

L'impact causé par l'assaut de l'éléphant sur le véhicule.

Port-Gentil : incendie aux Trois-Filaos



Photo : Christelle Ntsame

Un amas de décombres fumant. Voilà ce qui reste de l'habitation.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

DANS la journée du 15 août dernier, un incendie s'est déclaré au quartier Trois-Filaos, dans le 2e arrondissement de Port-Gentil. Il était environ 14 heures lorsqu'une maison en demi-dur a été entièrement consumée par les flammes. Une autre en planches ainsi qu'une chambre construite avec les mêmes matériaux ont, quant à elles, été partiellement détruites. L'intervention des sapeurs-pompiers aidés par des badauds présents sur les lieux du sinistre, a permis de circonscrire le feu. Curieusement (et sans savoir pourquoi), l'on a relevé

l'hostilité ahurissante du public. Fort heureusement aucune perte en vies humaines n'a été enregistrée. Mais d'importants dégâts matériels sont à déplorer. Jusque-là, les causes de ce sinistre ne sont pas encore clairement élucidées. Pour de nombreuses personnes présentes, et notamment quelques voisins, c'est de la maison entièrement consumée que seraient parties les flammes qui se sont ensuite propagées vers les habitations voisines. Les occupants de cette maison n'ont pu sauver quoi que ce soit. Aujourd'hui, ils se retrouvent à la belle étoile. Et attendent que les pouvoirs publics leur viennent en aide.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux d'amélioration de la desserte en électricité du Grand Libreville



Le pôle 04 du transformateur TR2 de Bissegué

Libreville, le 20 août 2021 La SEEG informe sa clientèle qu'elle procédera du **vendredi 20 au dimanche 22 août 2021** à des **travaux de maintenance sur ses ouvrages de production d'électricité** au poste de Bissegué à Plein-ciel.

Ces travaux programmés qui visent une meilleure desserte en électricité, consistent dans l'entretien **du Transformateur de puissance Haute Tension 225/90kV**.

Les travaux vont nécessiter l'indisponibilité de la ligne 225kV Kinguélé-Bissegué et pourraient occasionner des perturbations dans la fourniture en électricité du Grand Libreville.

D'ores et déjà, la SEEG remercie sa clientèle de sa bonne compréhension pour ces grands travaux qui visent une meilleure qualité de service.

**La Direction
Communication et Marketing**

 seeg gabon www.seeg-gabon.com